



KISS Genossenschaft Zug

7. Januar 2022

### Neujahrsbrief der Präsidentin



Liebe Mitglieder der KISS Genossenschaft Zug

Als erstes wünsche ich euch allen ganz viel Schönes und gute Gesundheit fürs 2022! Trotz oder gerade in diesen Zeiten der Pandemie. Nach wie vor gilt: ***Gemeinsam geht's besser!***

Viel Veränderung, viel Umbruch und viel Weiterentwicklung haben wir in den letzten beiden Jahren erlebt und werden dies weiterhin tun. Zwei aussergewöhnliche Jahre liegen hinter uns, vieles konnte nicht oder nur unter erschwerten Bedingungen stattfinden. Ich möchte allen meinen riesigen Dank aussprechen, die unter diesen Umständen ihre Tandems aufrecht gehalten, Veranstaltungen organisiert und die Genossenschaft auf vielfältige Weise unterstützt haben.

Alle unsere aktiven Mitglieder bekommen ihre Anerkennung durch vielfältige, bereichernde Begegnungen, dankbare Empfänger/innen der Dienstleistungen und – als Spezialität bei unserer Freiwilligenarbeit – einen zusätzlichen, handfesten Bonus in Form von Stunden-Gutschriften. Es ist wunderbar, so viele engagierte Mitglieder in unserem Kreis zu wissen und ihnen dafür ein grosses DANKE aussprechen zu können.

Zwei Jahre lang konnten wir uns nicht persönlich zur GV treffen und bei einem gemeinsamen Imbiss das Geleistete feiern. Hoffentlich werden wir das diesen Frühling etwas wettmachen können. Als symbolisches Zeichen unserer Wertschätzung werden wir die kommende GV etwas spezieller gestalten. Details folgen später, für den Moment gilt: „Save the Date“ / Merke dir das Datum: Mittwoch, 11. Mai 2022. Wir vom Vorstand freuen uns jetzt schon über deine Teilnahme!

#### **Zwei neue Kollektiv-Mitglieder, bald ein Drittes**

Mit grosser Freude haben wir Zuwachs bekommen bei unseren Kollektivmitgliedern: *Pro Senectute* und *ProArbeit*. Wir freuen uns zudem, voraussichtlich bald die Katholische Kirchgemeinde Stadt Zug mit dem Bauhütte-Café als Kollektivmitglied begrüßen zu dürfen.

Diese neuen Kollektivmitglieder ergänzen unsere Zusammenarbeit mit anderen Organisationen, speziell der Zusammenarbeit mit unseren bisherigen Kollektivmitgliedern *MUNTERwegs* und *Seniorentanz* sowie via KISS Cham *Interkultureller Dialog* und *Repair Café*.

## **KISS im Quartier**

Wir von KISS Zug haben nach Ausbruch der Pandemie im 2020 festgestellt, dass unser Angebot und unsere Organisation eine Weiterentwicklung und Anpassung an die neuen Gegebenheiten nötig haben.

Dies einerseits aufgrund der sich laufend verändernden Einschränkungen wegen Corona, andererseits infolge des erfreulichen permanenten Zuwachses an Mitgliedern (2022 auf 300 GN geplant). Dank Mittelzufluss von Stiftungen und der öffentlichen Hand sind auch für 2022 genug Ressourcen vorhanden, um die Organisation und Dienstleistungen weiter anzupassen und insbesondere mit vulnerablen Mitgliedern in regelmässigem Kontakt zu stehen.

Diesen Um- bzw. Ausbau konnten wir im 2021 stark voranbringen: In fünf Quartieren haben wir Mitglieder gefunden, die Kleingruppen-Treffs organisieren und in regelmässigem Kontakt mit den in der näheren Umgebung wohnenden Mitgliedern stehen oder bald stehen werden. Herzlichen Dank jetzt schon für diese wertvolle Unterstützung und Ergänzung für unser KISS-Team!

## **Neue Angebote an verschiedenen Wochentagen**

Unser Januar-Newsletter, den du bald erhalten wirst, und die [Agenda](#) auf unserer Webseite zeigen es deutlich: Es gibt jetzt eine stark gestiegene Auswahl an Treff-Möglichkeiten in kleinen Gruppen, an verschiedenen Wochentagen und zu unterschiedlichen Tageszeiten und für vielfältige Interessen.

Komme vorbei, bringe Interessierte mit! Es gibt für alle das passende Angebot– und falls nicht, freuen wir uns über deine Anregung oder noch besser: dein Engagement für ein neues Angebot! 😊

## **Neues Domizil**

Unsere jahrelange schöne Büropartnerschaft mit Eliane Birchmeier, Benevol und anderen Mit-Mieterinnen an der Schanz 4 ging anfangs Oktober 2021 zu Ende. Wir sind dankbar für diese bisherige Büropartnerschaft und dafür, dass uns nun die Katholische Kirchgemeinde der Stadt Zug an der St.-Oswalds-Gasse 10 ein neues Domizil mit einem grossen Sitzungszimmer mietfrei als grosszügige Spende zur Verfügung stellt.

Persönliche Treffen sind am neuen Domizil nach vorheriger Terminvereinbarung jederzeit möglich. Unsere Unser beiden Geschäftsstellen-Mitarbeiterinnen Edith Stocker und Gordana Klaric arbeiten seit zwei Jahren im Homeoffice und werden das bis auf weiteres so handhaben. An der St.-Oswalds-Gasse St. Oswalds-Gasse werden sie somit nur nach Vereinbarung anzutreffen sein.

Ich wünsche allen ein wunderbares 2022, viel Kraft und Gelassenheit, Humor und viele schöne gemeinsame Erlebnisse! Und natürlich auch gute Gesundheit und dass man sich mit der weiterhin bestehenden Pandemie und den entsprechenden Massnahmen guten Mutes auf akzeptable Weise arrangieren kann.

Herzliche Grüsse

## **Tabea Zimmermann Gibson**

### **KISS Genossenschaft Zug**

Präsidentin  
Rothusweg 3c  
6300 Zug  
076 566 67 55  
[praesidium@kiss-zug.ch](mailto:praesidium@kiss-zug.ch)

### **KISS Genossenschaft Zug**

Geschäftsstelle  
St.-Oswalds-Gasse 10  
6300 Zug  
076 283 50 90  
[info@kiss-zug.ch](mailto:info@kiss-zug.ch)  
[www.kiss-zug.ch](http://www.kiss-zug.ch)